



## Ignacio Mier critica alianza del PRI con el PAN en reforma de pensiones



El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, calificó de “penoso” que el PRI renunciara a sus principios para convertirse en acólito del PAN, siendo un partido que fue su histórico rival, para presentar una acción de inconstitucionalidad contra la reforma de pensiones.

El líder de los morenistas en San Lázaro cuestionó “la insistencia y necesidad del PRI de renunciar a los principios que le dieron origen, al grado de votar en contra de la reforma para la creación del Fondo de Pensiones Para el Bienestar, con los recursos que están en las Afores de ahorradores con más de 70 años de edad y que no han sido reclamados.

En el caso de trabajadores del sector privado y del IMSS; y de los que han cumplido 75 años en el caso de los trabajadores del Estado y del ISSSTE.

Se metieron debajo de la enagua del PAN y el PRI es el acólito del PAN”, criticó.

El también candidato al Senado de la República consideró que el Instituto Nacional Electoral tiene las herramientas para garantizar un proceso transparente, seguro e imparcial.

Mier Velazco recordó que la selección de los nuevos consejeros, incluyendo a la actual presidenta del Instituto, Guadalupe Taddei, se hizo por insaculación por lo que no hubo “cuotas ni cuates”.

“Fueron producto, ya no de un padrino político o de un partido, porque a mí me parecía una estupidez y una ofensa a los ciudadanos que los consejeros electorales los pusieran los partidos políticos si se trata de que haya imparcialidad, no que los partidos metan su cuchara”, aseveró.

Manifestó su confianza en que el 2 de junio ganará la candidata presidencial de su partido, Claudia Sheinbaum.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/ignacio-mier-critica-alianza-del-pri-con-el-pan-en-reforma-de-pensiones/165466>